



# El diputado Santiago Creel Miranda encabezó la ceremonia en San Lázaro con motivo del Día de la Bandera

Boletín No.3760

## El diputado Santiago Creel Miranda encabezó la ceremonia en San Lázaro con motivo del Día de la Bandera

- También asistió el diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, encabezó este jueves la ceremonia de honores a la Bandera en la Plaza de los Constituyentes del Palacio Legislativo de San Lázaro.

La ceremonia se realizó en el marco del Día de la Bandera, que se conmemora cada 24 de febrero, y en recuerdo de la proclamación del Plan de Iguala en 1821, con el que se declaró la consumación de la Independencia de México.

Durante la ceremonia estuvieron presentes también el diputado Ignacio Mier Velasco, presidente de la Junta de Coordinación Política; el diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del grupo parlamentario del PAN, y el diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador del grupo parlamentario de MC.

Además, las vicepresidentas de la Mesa Directiva Noemí Berenice Luna Ayala (PAN) y Marcela Guerra Castillo (PRI), así como las secretarías de este órgano de gobierno Brenda Espinoza López (Morena), María del Carmen Pinete Vargas (PVEM), Jessica Ortega de la Cruz (MC) y Olga Luz Espinosa Morales (PRD).

Acudió personal administrativo y operativo, así como niñas y niños del Centro de Desarrollo Infantil “Antonia Nava de Catalán” e integrantes del coro de la escuela primaria “María los zapatos”, de la ciudad de Oaxaca.

El izamiento de bandera fue realizado por personal de la Dirección General de Resguardo y Seguridad de la Cámara de Diputados y la banda de guerra de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México.

